



9月園だより

令和7年8月29日発行 第73号

ピッコロ保育園



まだ暑さの厳しい日が続いていますが、朝夕の風や虫の声に、少しずつ秋の気配が感じられるようになってきました。園庭でも子どもたちは汗をかきながら元気に遊び、落ち葉や小さな虫たちを見つけては季節の変化に目を輝かせています。自然は日々の中でさまざまな表情を見せ、子どもたちに新しい発見と驚きを届けてくれます。

現代は便利さの中で生活する一方で、自然にふれる機会は減少しがちです。しかし、草花に触れたり虫を追いかけたりする体験は、子どもたちの五感を豊かに育み、生命への関心や仲間との関わりを深める大切な学びとなります。自然の中での「なぜ?」「どうして?」という問いかけこそが、探究心や表現力の芽生えにつながります。

本園では、戸外遊びや散歩を通じて、子どもたちが自然に親しみ、体全体で季節の移ろいを感じられるようにしています。残暑の中にも秋の訪れを共に喜び、そこから広がる遊びや学びを大切にしていまいます。ご家庭でもどうぞ身近な自然を話題にしなが、お子さまと共に季節の変化を楽しんでいただければ幸いです。

☆8月のお誕生会☆

うさぎぐみ、〇〇〇〇〇くんのお誕生会がありました。

先生の出し物「おばけのばけたくん」シアターでは、ばけたくんが様々な食材を食べていろいろな柄に変身！！ハンバーガーやカレーライスなど美味しそうなものがたくさん出てきました。

ふれあいタイムでは♪怪獣ステップワングダバダを踊りました。アップテンポな曲ですが、みんな楽しそうに踊っていました！！



☆お礼とお願い☆

7月の後半から始まったプール遊び！今年は天気にも恵まれ、たくさん遊ぶことができました。保護者の皆様、水遊びの準備やお洗濯等、ご協力ありがとうございました。

これから朝夕と日中の寒暖差が出始める頃です。脱ぎ着しやすい衣服で体温調節を心掛けましょう。また、衣服だけでなく、おしぼりやエプロンへの名前の記入も忘れずにお願いいたします。

☆9月生まれのおともだち☆



うさぎぐみ 〇〇〇 〇くん

♪今月のうた♪

- どんぐりころころ
- 大きな栗の木の下で
- 山の音楽家



8月の製作は「おしゃれなさかなさん」フィンガーペインティングで海を表現し、野菜スタンプで模様をつけた魚たちを泳がせてみました。

フィンガーペインティングでは、絵の具を付けた手を面白そうに見つめたり、感触が苦手な子は筆で塗りました。

野菜スタンプでは、馴染みのあるキュウリから、初めて見るズッキーニなど、いろいろな種類の夏野菜をスタンプしました。



9月の行事予定

日時	内容
4日(木)	避難訓練
9日(火)	身体測定
17日(水)	誕生会
30日(火)	園外保育

園外保育は、バスで〇〇〇〇〇に行く予定です。
持ち物は特にありませんので、8時30分までの登園をお願いします。
当日まで風邪をひかないように気をつけましょう。